



Preguntas Frecuentes sobre el Fondo de Reinversión Comunitaria (FAQs)

¿Qué es el Fondo de Reinversión Comunitaria?

El Fondo de Reinversión Comunitaria (CRF) es una iniciativa diseñada para aliviar la pobreza y promover la equidad, dignidad y autosuficiencia entre los residentes de bajos ingresos de Washington, enfocándose particularmente en las poblaciones negras, latinas y tribales. El fondo apoya la seguridad económica a través del apoyo directo y la participación empresarial.

¿Quién es elegible para solicitar estos fondos?

Individuos y negocios que operan en el área de desarrollo de la fuerza laboral de South Central. Esto significa cualquier individuo que viva en los condados de Kittitas, Klickitat, Skamania o Yakima, y que sea elegible para trabajar en los Estados Unidos. Esto también significa que cualquier negocio que tenga este en los condados de Kittitas, Klickitat, Skamania o Yakima es elegible para solicitar. Los negocios deben tener una licencia de negocio activa.

¿Cuándo puedo solicitar el Fondo de Reinversión Comunitaria?

Las solicitudes abren el 3 de Junio de 2024. La fecha de cierre para las solicitudes dependerá de la disponibilidad de fondos.

¿Dónde puedo ir a solicitar?

Por favor visite el enlace [aquí](#) para enviar su solicitud.

Si solicito, ¿está garantizado que seré aprobado?

No, solicitar no garantiza automáticamente la aprobación. La aprobación se basará en la decisión de un comité de revisión independiente. Las solicitudes se califican según criterios establecidos y se aceptarán y revisarán hasta que los fondos se agoten.

¿Qué documentos necesito enviar con mi solicitud?

Tanto los individuos como los negocios deben completar la solicitud formal ubicada [aquí](#). Los negocios que soliciten también deben subir su licencia comercial activa, un formulario W-9 y una propuesta de proyecto detallada que describa cómo se utilizarán los fondos.

¿Qué es un W-9 y dónde puedo encontrar uno?

Un formulario W-9 es un documento utilizado en los Estados Unidos para proporcionar su Número de Identificación del Contribuyente (TIN) a alguien que necesita reportar cierta información al IRS, como ingresos pagados a usted. Puede encontrar el formulario W-9 en el sitio web del IRS [aquí](#). Puede completar el W-9 en línea o imprimirlo y completarlo a mano. Asegúrese de proporcionar información precisa para evitar problemas con su solicitud.

¿Cómo se revisan las solicitudes?

Las solicitudes son revisadas por un comité independiente formado por el Workforce de South Central. El comité verifica la integridad de las solicitudes antes de proceder a la fase de calificación.

¿Cuáles son los criterios de calificación y evaluación?

Las solicitudes se evalúan en base a criterios que evalúan la alineación con los objetivos del fondo. Para los negocios, los criterios incluyen población objetivo (comunidades negras, latinas, y tribales), categorías desfavorecidas, potencial de impacto a largo plazo, creación de empleo e impacto positivo en la comunidad local. Para los individuos, los criterios incluyen población objetivo, poblaciones desatendidas y búsqueda de empleo/capacitación de calidad.

¿Cuáles son los gastos/actividades elegibles bajo el Fondo de Reinversión Comunitaria?

Los gastos elegibles incluyen:

- Capacitación de actualización/reemplazo
- Patrocinio de eventos
- Programas de capacitación
- Pasantías pagadas/capacitación en el trabajo
- Certificaciones/educación pagadas
- Compras de equipos para negocios
- Subsidios salariales para nuevas contrataciones

¿Cuáles son los requisitos para pasantías pagadas y capacitaciones en el trabajo?

Las pasantías pagadas y la capacitación en el trabajo se proporcionarán a individuos aprobados. Estas no deben exceder los \$5,000 por individuo. Los empleadores deben proporcionar supervisión. Las hojas de tiempo deben ser rastreadas y firmadas por el empleador y enviadas a South Central Workforce.

¿Cuál es la cantidad máxima que un negocio puede recibir para compras de equipos?

Los negocios pueden recibir hasta \$10,000 para compras de equipos. Los negocios elegibles para la compra de equipos enviarán una factura para la compra de equipos y South Central comprará en nombre del negocio.

¿Qué pasa si estoy solicitando equipos para mi negocio y capacitación para mi personal actual?

Puede solicitar asistencia para la compra de equipos y la capacitación del personal. El límite de \$10,000 para compras de equipos es independiente de cualquier otra asistencia que pueda recibir.

¿Que pasa si compro una impresora nueva y necesito tinta y un paquete de papel para empezar a utilizarla?

Si estas comprando una impresora y necesitas tinta y papel para usarla, eso esta permitido. Sin embargo, los suministros de oficina como boligrafos, marcadores y notas adhesivas no son elegibles para esta subvencion.

¿Si envio una solicitud por la totalidad de los \$10,000. ¿tengo garantizado que obtendre todo lo que pedi?

No necesariamente. Si su solicitud incluye articulos que no son equipos, solo compraremos el equipo. Es mejor regresar a los articulos que enlisto en su solicitud.

¿Cual es la diferencia entre equipos y suministros?

El equipo incluye elementos como maquinas, y herramientas que una empresa utiliza durante mucho tiempo. Los suministros son elementos como papel de oficina boligrafos y productos de

limpieza que se agotan rapidamente. Los equipos suelen ser mas caros y duran mas, mientras que los suministros son mas baratos y deben reemplazarse con frecuencia.

¿A quién contacto si tengo preguntas sobre mi solicitud?

Puede contactar la Gerente de Proyecto, Haley Schmidt, por correo electrónico a haley.schmidt@scworkforce.org. Si necesita asistencia en español, por favor contacte a Susy Moran en susy.moran@scworkforce.org.